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ATA Nº 012/2015 

                                                                                                                                                                                               

Aos dezoito dias do mês de maio do ano de 2015, às 19 horas, 

na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a 

Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a 

presença dos Vereadores, Osmar A. Kappler, como Presidente; 

Cristian A. Prade, como Vice-Presidente, Rogério Engster, como 

Secretário, Cleber Scottá, Henrique Pivatto, Braulio S. Rother, 

Gilmar Dilkin, Walmir Sebben e Paulo G. Koste. Verificado o 

número regimental, o Presidente, em nome de Deus, declarou 

aberta a Sessão, agradecendo a todos os presentes e a 

imprensa em geral. A seguir, solicitou para que a Secretária 

fizesse a leitura da ata da Sessão anterior. Depois da leitura, o 

Presidente colocou a mesma para apreciação e votação, 

restando aprovada, por unanimidade. Prosseguindo, o 

Presidente solicitou para que fosse feita a leitura dos 

expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício nº 113/15, do 

Prefeito Municipal, encaminhando cópia das Leis Municipais 

números 1.502/15, 1.503/15 e 1.504/15, sancionadas pelo 

Executivo Municipal, no dia 28 de abril de 2015. Ofício nº 114/15, 

encaminhando cópia do Convênio nº 006/15, celebrado com a 

Associação Roca-Salense de Voleibol – ARV, no dia 28 de abril 

de 2015, e ofício nº 115/15, encaminhando cópia do Convênio 

nº 007/15, celebrado com o Coral Jubilate de Roca Sales, no 

dia 28 de abril de 2015. Ofício nº 122/15, encaminhando Projetos 

de Lei números 028/15, que autoriza o Poder Executivo 

Municipal a celebrar Convênio com o Coral São José Roca 

Sales, cujo objeto é o repasse de recursos no valor de R$ 

1.800,00, e, 029/15, que autoriza o Poder Executivo Municipal a 

celebrar Convênio com o Coral Ecumênico da Terceira idade 

Alegria de Viver de Roca Sales, cujo objeto é o repasse de 

recursos no valor de R$ 1.800,00. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: 
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Não houve. EXPEDIENTE EXTERNO. Não Houve. Com a 

concordância do Plenário o Presidente colocou, 

individualmente, para apreciação e votação os Projetos de Lei 

que foram protocolados na Sessão. Depois de devidamente 

apreciados, foram votados e aprovados, por unanimidade. O 

Vereador Cristian parabenizou os dois Corais, pelo trabalho que 

vêm desenvolvendo em nosso Município. O Presidente 

perguntou às Comissões se tinham parecer dos Projetos de Lei 

baixados. O Presidente da Comissão, Vereador Henrique 

Pivatto, informou que, ainda, estão aguardando resposta da 

DPM, para concluir o parecer. Prosseguindo, o Presidente 

comunicou que o Deputado Estadual Mauricio Dziedricki, 

marcou para quarta-feira, dia 20 de maio, uma Audiência com 

o Secretário Estadual de Segurança Pública, em Porto Alegre, a 

fim de tratar da Segurança de Roca Sales e da região, que é 

resultado da Audiência que ocorreu na Câmara, há um mês, 

quando o Deputado esteve presente. Assim, o Presidente 

convidou os Vereadores para participarem da Audiência, 

submetendo ao Plenário a proposta de viagem a Porto Alegre, 

com despesas pela Câmara, conforme legislação própria. O 

Plenário acolheu, por unanimidade, a proposta do Presidente. 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Devidamente inscrito, o Vereador 

Paulo G. Koste se manifestou sobre o Campeonato do Sub 15, 

que ocorreu em Roca Sales, na sua 11ª edição, onde teve a 

participação de doze equipes, com início na quinta-feira, e, 

com o término no domingo. Registrou que, não pode estar 

presente na abertura, mas acompanhou o Campeonato, 

estando presente no encerramento. Lembrou que passou pela 

Câmara o Projeto de Lei do Executivo, para destinar valores 

para a realização do evento. Afirmou o Vereador Paulo que é 

um valor considerável, mas que vale a pena investir na área, 

pois pode observar a disciplina e o respeito dos jovens que 

participam do Campeonato, dentro e fora do campo, em 
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especial com o comando das diversas equipes, e com os 

organizadores. Mencionou a conduta dos jovens na entrega da 

premiação, dizendo que as equipes premiadas permanceram 

até a entrega do último prêmio. Lembrou, ainda, que o 

Vereador Braulio, também presente no evento, deve ter notado 

a disciplina dos jovens. Parabenizou o pessoal da organização, 

Zé Mário, Renato, Bottega, Jean e demais pessoas que 

colaboraram neste evento. Agradeceu, também, aos diversos 

motoristas (Servidores), que se dedicaram no transporte dos 

atletas. O Vereador Henrique Pivatto se manifestou em relação 

ao Projeto de Lei nº 01/2015, de sua autoria, que dispõe sobre a 

disponibilização dos Projetos de Lei pela Câmara de 

Vereadores de Roca Sales e da legislação Municipal, pedindo 

ao Executivo Municipal uma explicação do porque de não ter 

sido sancionado. O Vereador Walmir Sebben, devidamente 

inscrito, se manifestou sobre uma Emenda Parlamentar 

destinada ao Hospital Roque Gonzales, conquistada junto ao 

Deputado Federal Alceu Moreira da bancada do PMDB, no 

valor de R$ 120.000,00. O Presidente disse que, com o 

Campeonato Sub-15, o final de semana estava bem 

movimentado na cidade. Afirmou que participou da abertura 

do evento, e realmente tem que se destacar a lealdade dos 

atletas, elogiando, também, os professores que estão à frente 

das equipes, pois são uns verdadeiros heróis, conduzindo as 

crianças para uma disciplina exemplar. Por isso, registrou o 

Presidente, que sempre lutou para que aqui em Roca Sales 

fosse estendida a idade para o futebol, dos quinze para os 

dezessete anos. Agradeceu a Administração Municipal, ao 

Secretário Municipal da Educação e aos Coordenadores do 

Esporte do Município, por acolherem o seu pedido, tirando, 

assim, os jovens da rua. Lembrou, também, que, a partir deste 

Campeonato, poderão surgir mais oportunidades para 

jogadores em Campeonatos maiores. Registrou, por outro lado, 
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que, na sexta-feira, participou, juntamente com os colegas 

Henrique e Paulo, da posse da nova Diretoria da CIC, 

desejando toda a sorte para os componentes da nova 

Diretoria. No sábado, esteve no lançamento da 11ª 

Oktoberfreund Fest, lembrando que é um evento não só da 

Comunidade Evangélica, mas também de toda a população 

de Roca Sales e cidades vizinhas, observando que o evento é 

uma festa da alegria. Informou que conseguio, juntamente com 

o colega Pivatto e o Capitão Fabiano, com a ajuda do 

Deputado Estadual Mauricio Dziedricki, uma Audiência com o 

Secretário Estadual de Segurança Pública. O Presidente solicitou 

que os colegas Vereadores trouxessem, por escrito, a matéria 

das explicações pessoais, objeto dos seus pronunciamentos, 

além da inscrição que deve ser feita. Agradeceu a 

participação de todos na Sessão, convidando a Comunidade 

para participar da próxima sessão, no dia 1º de junho. Por 

último, disse que liberou os Vereadores para irem a Brasilia, a fim 

de buscar recursos para o Município, uma vez que todos já 

mostraram que realmente trabalham com seriedade. Assim, 

nada mais havendo a se tratar, o Presidente, em nome de 

Deus, declarou encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 18 de 

maio de 2015. 

 

                         Osmar A. Kappler            Rogério Engster 

    Presidente   Secretário   


